

2学期 終業式

2学期の終業式を迎えるました。2学期には遠足・林間学習・修学旅行・音楽会等々、たくさんの行事がありました。それぞれの行事に向かうまでの練習や取組み、そして日々の学習を通じて、仲間とともに高め合いながら。子どもたちはそれぞれに1学期よりさらにひとまわり大きく成長したことと思います。

保護者の方々をはじめ、地域の皆様の学校教育活動へのご理解とご協力、また登下校時の見守りなど、日々の温かいご支援に改めて厚くお礼申し上げます。

明日から、子どもたちにとっては楽しみな冬休みがはじまります。子どもたちが安全に毎日を過ごせますよう、ご家庭・地域での見守りをどうぞよろしくお願い申し上げます。



～冬休みのくらし～

年末年始は何かと慌ただしい中、まずは交通事故などに気をつけて安全に過ごすことが第一です。そして学校から配付している「冬休みのくらし」にある決まりや約束事を守ること、各学年から提示している課題や宿題をきちんとやり抜くことも大切です。その中でより大切にしたいことは、「どのように冬休みを過ごすか」を自分で考え、イメージして、そして日々を過ごしていくことが何より大切です。

「言われたことだけやっておこう」「言われてないからやらなくていい」では、自分の力がさらに伸びる可能性は小さくなってしまいます。学習、運動、家の用事など「自分で考えて、自分で決めて行動する」「与えられたことに何か一つプラス・ワン」することで有意義な冬休みにしましょう。



～ 年のはじめに ～

「一年の計は元旦にあり」、この言葉には「一年の計画は元旦に立てるのがよい、物事は最初が肝心である」という意味があります。もちろん「思い立ったが吉日」という言葉もあるように、何かを決意することは年始にしかできないことではありませんし、最初だけではなくコツコツと継続することが大切であることは言うまでもありません。そのうえで、何か目標を立てる・スタートさせるには、年始のはじめはよい区切りであり、よい機会であると言えるでしょう。

行動に移すことが何より重要ではあります、まずは「よしやるぞ！」
「今年はこんな年にするぞ！」と意欲をもって一年をスタートさせることが
できればいいですね。



大東市教育委員会からのお知らせ

「えがお大東っ子」第79号発行しました!!



大東市教育委員会では、各学校園や大東市の教育に関する取組みについて「えがお大東っ子」を通して発信しています。大東市ホームページ、大東学び合いネットに第79号を掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/site/egao-daito/65896.html>

(第79号の内容)

1. 第20回大東市小中学生弁論大会（案内）
2. 自ら学びに向かう力を育てていきます！～令和7年度全国学力・学習状況調査結果より～
3. 小学校入学準備金制度のお知らせ
4. 地域とともにある学校園づくり 地域教育協議会について
5. 教育長と生徒会役員との交流会～子どもまん中社会の実現に向けて～
6. 教育委員会からのお知らせ

こちらからも
ご覧いただけます

